



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

25.08.2025

zu Beginn des neuen Schuljahres heißen wir **alle herzlich willkommen**, ganz besonders die neuen Erstklässler und ihre Familien. Wir wünschen Ihnen einen guten Start in diesen neuen Lebensabschnitt und hoffen, dass sich unsere neuen Schülerinnen und Schüler inzwischen gut an den Schulalltag gewöhnt haben und gerne zur Schule kommen.

In der **ersten Septemberwoche** gestalten wir eine **Projektwoche** mit vielen schönen außerunterrichtlichen Aktivitäten und Ausflügen. Die Eingangsstufenklassen besuchen die Nackte Mühle und Klassen aus dem 3. Jahrgang das Wabezentrum in Lechtingen.

Es gibt einen Rugby Schnupperkurs in der Sporthalle, Yoga und Hiphop Tänze, eine Umweltrallye von der pädagogischen Energieberatung und für alle ein gesundes Frühstück.

Die jeweiligen Klassen bieten noch interne Angebote an rund um das Thema Bewegung und Gesundheit. In der Woche haben die Schülerinnen und Schüler auch Gelegenheit das Laufabzeichen zu erwerben.

Laufen ist auch das Thema für unseren **Sponsorenlauf am Donnerstag in der Projektwoche**. Mit diesem Sponsorenlauf möchten wir Kinder und Familien unterstützen, die von einer seltenen Erkrankung betroffen sind, die im Moment noch wenig erforscht ist. Sie haben dazu über die Elternmappe Ihres Kindes ein Informationsschreiben erhalten.

Da auch ein Kind einer Familie unserer Schulgemeinschaft von dieser Krankheit betroffen ist, möchten wir mit einem Sponsorenlauf dazu beitragen, dass diese Krankheit besser erforscht wird und die betroffenen Kinder hoffentlich zunehmend besser medizinisch behandelt werden können. Es wäre schön, wenn Sie unser Anliegen mittragen und unterstützen und den Sponsorenlauf bewerben. Herzlichen Dank!

Unsere Projektwoche endet mit einem bunten **Schulfest am 05.09.2025**

von **15.30-17.30 Uhr** mit vielen Aktivitäten auf dem Schulhof, wozu wir **alle ganz herzlich einladen**. Es soll ein **Begegnungsfest** sein besonders auch für die neuen Familien unserer Schulgemeinschaft, um Kontakte zu knüpfen und sich besser kennenzulernen.

Da bis dahin noch nicht alle Gremien neu gewählt haben, möchte ich auf diesem Wege um **Mithilfe** bei den Verpflegungsständen bitten. Wir suchen Eltern, die bereit sind für ein überschaubares Zeitfenster in der **Cafeteria oder beim Würstchenverkauf** zu helfen. Bitte melden Sie sich mit einem „Zeitwunsch“ bei der Klassenlehrkraft, dann können wir Ihren Einsatz koordinieren.

Wir freuen uns auf das neue Schuljahr und auf viele gemeinsame Aktivitäten mit Ihren Kindern.

Sigrid Lange-Glandorf und das Team der Heilig-Geist-Schule